

21.09.2023
23/87

„Gehen Sie am 8. Oktober wählen und nutzen Sie Ihre Stimme.“

Parlamentspräsidentin Astrid Wallmann ruft die Hessinnen und Hessen zur Stimmabgabe bei der Landtagswahl auf

Landtagspräsidentin Astrid Wallmann hat zum Abschluss der letzten Plenarsitzung vor der Landtagswahl in Hessen die Bürgerinnen und Bürger dazu aufgerufen, von ihrem Wahlrecht Gebrauch zu machen: „Im Namen aller Abgeordneten des Landtages bitte ich Sie: Gehen Sie am 8. Oktober wählen und nutzen Sie Ihre Stimme.“

Die Parlamentschefin machte deutlich: „In einer Zeit, in der weltweit Werte wie Freiheit, Rechtsstaatlichkeit und Solidarität vielerorts unter Druck stehen, sollten wir uns bewusstmachen, welchen unschätzbaren Wert demokratische Wahlen haben. Auch ein Blick in die Geschichte Deutschlands erinnert uns daran, wie kostbar unsere Demokratie ist und dass sie nicht als selbstverständlich gegeben anzusehen ist.“

Astrid Wallmann: „Wir haben im Landtag in den vergangenen Tagen erneut intensiv miteinander debattiert, so wie es Wesensmerkmal einer lebendigen Demokratie ist. Sie, die Bürgerinnen und Bürger, entscheiden nun mit Ihrer Stimme bei der Landtagswahl über die Zusammensetzung des 21. Hessischen Landtages und bestimmen damit die künftige Politik in unserem Bundesland mit.“

Pressestelle des Landtages

Telefon: 0611 350306
Telefax: 0611 350305
E-Mail: pressestelle@ltg.hessen.de
Internet: www.hessischer-landtag.de

Pressesprecher: Moritz Josten

Hessischer Landtag
Schlossplatz 1-3
65183 Wiesbaden

